

# Corona Expériences: «Comment allez-vous?»

La période de pandémie a été pour chacun un temps d'expériences nouvelles et parfois douloureuses. Sur la proposition du Service diocésain de Diaconie (SDD), appuyée par notre évêque Mgr Jean-Marie Lovey, nous avons établi un petit questionnaire qui puisse recueillir vos témoignages: comment avez-vous vécu ce temps? Qu'est-ce qui vous a frappé? Quelles leçons tirer pour notre société, notre Eglise? Faites-nous part de vos commentaires...

PAR LE SERVICE DIOCÉSAIN  
DE LA DIACONIE | PHOTO: CATH.CH

L'épidémie mondiale liée au coronavirus a marqué profondément les mentalités et la vie de notre société. Et l'Eglise dans tout ça? Comment a-t-elle réagi? Et les chrétiens, comment ont-ils vécu ce temps? Quelles expériences ont-ils faites? Nous recueillons volontiers vos témoignages. Vos impressions et vos expériences nous permettront de rester à l'écoute des personnes et de tirer les leçons de nos pratiques.

Prenez SVP quelques minutes individuellement, en famille, avec votre groupe d'amis ou dans le cadre d'une rencontre de votre Mouvement ou groupe ecclésial pour nous répondre. Le questionnaire est disponible ci-dessous ou avec le lien suivant: [www.paroissemartigny.ch/corona-experiences](http://www.paroissemartigny.ch/corona-experiences)

- 1) Après ces quelques mois de pandémie, comment allez-vous?
- 2) Comment avez-vous vécu cette période? Quelles émotions avez-vous traversées?
- 3) Comment avez-vous nourri votre foi durant cette période? Avez-vous inventé ou vécu quelque chose de neuf? Comment avez-vous vécu la fête de Pâques?
- 4) Quels signes de solidarité avez-vous observés ou vécus? Quelles sont les personnes qui ont été précieuses pour vous? Avez-vous fait de nouvelles connaissances?
- 5) A quels signes de détresses avez-vous été particulièrement sensibles durant cette période?
- 6) Quels liens avez-vous gardés avec votre communauté, votre paroisse ou l'Eglise? Qu'est-ce qui vous a manqué (ou pas)? Qu'est-ce que ce temps de séparation



vous a appris sur la communauté? La fraternité? La communion?

- 7) Repartir à nouveau: est-ce que cette situation vous a donné des envies nouvelles? Ou est-ce qu'elle vous a éteint?
- 8) En cas de nouvelle vague de coronavirus, qu'est-ce qui serait précieux pour vous que votre groupe mette en place?

Retournez vos réponses par courriel à [diaconie@cath-vs.ch](mailto:diaconie@cath-vs.ch) ou par courrier à Diocèse de Sion, Corona Expériences, Rue de la Tour 12, CP 2124, 1950 Sion **avant le 15 septembre prochain.**